

伊奈小・伊奈東小の校章が決まりました

問 教育委員会適正配置推進室 ☎ 58・2111 (内線7109)



伊奈小学校 校章

応募総数：142 点



発案者：高場うのさん
伊奈小学校 4年

【コメント】

時には家族と相談し、わくわくしながらデザインを考えました。自分の絵が校章に使われるということはなかなか経験できないことなので、投票で皆に選ばれた時はとても嬉しく、興奮しました。

■デザインのコンセプト

筑波山や小貝川など自然に囲まれた豊かな小学校を表現して、伊奈小学校の「奈」の漢字を取り入れました。



発案者：渡辺 晴輝さん
伊奈東小学校 5年

【コメント】

デザインを描き上げるのに三時間かかりました。皆に選ばれたことや広報紙に載ることはすごく嬉しいなと思いました。

■デザインのコンセプト

伊奈東小学校の桜をモチーフにデザインして、桜の木のようにのびのびと学校で過ごせるように、また、明るい学校になるようにという願いを込めました。



発案者：内野 翔太さん
伊奈東小学校 6年

【コメント】

春の学校の桜が綺麗なので、桜を取り入れようと決めました。校章は一生残るので、デザインを一生懸命考えた甲斐がありました。



InaHigashi ES

伊奈東小学校 校章

応募総数：117 点

4月に開校した伊奈小学校と伊奈東小学校の児童を対象に、校章デザインと校歌のフレーズの募集を行いました。
応募された校章デザインは、市内在住の沼尻正芳さんによ

り、補正を加えていただき、児童によるアンケートを行い、決定しました。
校歌に関しては、現在、応募されたフレーズをもとに制作中です。



デザイン補正者
ぬまじり まさよし
沼尻 正芳さん

【プロフィール】

沼尻氏は、武蔵野美術大学を卒業後、主に県南区の小・中学校に勤務され、市内では、伊奈中学校や板橋小学校、伊奈東中学校校長を務められました。

武蔵野美術大学校友会茨城支部長として尽力されたこともあり、第20回極美展極美準大賞や第21回バン格拉デシュ大使館賞、第23回極美展東京都知事賞などの受賞歴があります。

現在、美術団体「新極美術協会」副理事長として、芸術文化の発展に貢献されています。

【デザイン解説：伊奈小学校】

高場さんのアイデアを基に、筑波山と小貝川を円の中に構成し、伊奈小学校の伊をひらがなの「い」にして雲のように表現しました。自然豊かな筑波山の緑、小貝川や水田の水色、太陽の光や元気な子ども達を連想する橙色で配色しました。

【デザイン解説：伊奈東小学校】

渡辺さんと内野さんのアイデアを基に、桜の花びらは心豊かな子ども達を、「小」の文字は先生や子ども達が輪の中で活動する様子をイメージして構成しました。ピンク色で優しさを、青色で青空や豊かな自然、強い心を表現しました。